
Penyaluran Living Support: Yayasan Gerak Bareng Salurkan 250 Paket Living Support Kepada Korban Kebakaran Pasar Gembrong

SIARAN PERS, JAKARTA - Yayasan Gerak Bareng melakukan aksi kemanusiaan sosial dengan memberikan bantuan 250 paket Living Support kepada korban kebakaran Pasar Gembrong, Kelurahan Cipinang Besar, Kecamatan, Jatinegara, Jakarta Timur pada hari Sabtu (4/6/2022) di Rusunawa Cipinang Besar Utara. Adapun bantuan yang diberikan oleh Gerak Bareng kepada masyarakat dalam bentuk Living Support yang berisi Sembako, Peralatan makanan, Higienis kit, Mukena, dan Sarung.

Program penyaluran Living Support diselenggarakan oleh Gerak Bareng sebagai inisiasi kepedulian Gerak Bareng kepada masyarakat korban bencana Kebakaran yang terjadi pada hari Minggu (24/4/2022) tepatnya bulan Ramadhan. Efek dari kebakaran ini telah menghancurkan 400 bangunan termasuk rumah dan juga toko jualan mereka. Diduga penyebab kebakaran berasal dari korsleting listrik salah satu rumah warga, kemudian merembet pertokoan.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh Ibu Evi Erawati selaku Lurah Cipinang Besar, Bapak Saábu selaku Koordinator Wilayah Timur BPBD DKI Jakarta, dan Bapak Yongki sebagai Ketua RW setempat. Bantuan Living Support tersebut diberikan secara simbolis oleh bapak Ahmad Zaki selaku Founder Gerak Bareng kepada Bu Evi dan Bapak yongki, kemudian disalurkan secara langsung kepada warga masyarakat yang tertimpa musibah kebakaran.

Dalam sesi pembukaan Bu Evi Erawati memberikan pesan kepada masyarakat agar tetap bersabar menghadapi musibah yang terjadi dan berharap semoga dengan keadaan yang menimpa kita ini, menjadikan kita pribadi yang lebih baik ke depannya karena keadaan yang baik akan kembali lagi kepada kita. Dan Bu Evi juga mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Yayasan Gerak Bareng, semoga Living Support yang diberikan kepada masyarakat bisa dipakai secara pribadi dan meminta agar masyarakat selalu bersyukur atas rezeki yang diberikan.

Selain itu, Bapak Ahmad Zaki selaku Founder sekaligus Pembina dari Yayasan Gerak Bareng juga turut berduka cita bagi korban kebakaran Pasar Gembrong. Kejadian kebakaran ini membuat kami ikut merasakan kesedihan apa yang dirasakan oleh bapak/ibu sekalian. Jangan jadikan musibah ini membuat kita semakin jauh dari Allah, jadikan keadaan ini suatu hal yang bisa bapak/ibu patut syukuri karena bapak/ibu masih diberikan kesempatan untuk memperbaiki diri menjadi lebi baik. Nantinya, setelah musibah ini bapak/ibu harus bangun lagi imannya, kalau imannya udah dibangun rasa syukur bapak/ibu akan semakin bertambah, ucap beliau dalam sesi acara.

Ahmad Zaki juga mengucapkan rasa terima kasih kepada para pihak yang telah memberikan support baik materil dan non-materil sehingga terlaksana program Living Support. Alhamdulillah banyak pihak yang membantu program ini sehingga dapat terlaksana di antaranya KKB BNI, DApur Bang Jek, Tanya' Ministry, dan Majelis Ta'lim Baitussyakirin. Hari ini, penyaluran yang kita serahkan kepada bapak/ibu kalau dirupiahkan nilai sebesar Rp 112 juta dan dihitung per orangnya, kita berikan kepada bapak/ibu senilai 450 ribuan dalam bentuk Living Support. Harapannya bantuan yang diberikan dapat digunakan untuk kebutuhan pribadi dan jangan dijual supaya nilai yang diberikan kepada bapak/ibu dapat menambah rasa syukur ke depannya.

Setelah itu, masyarakat diajak berdiskusi bareng yang langsung dipimpin oleh Ketua Yayasan Gerak Bareng, Rizki Yansyah. Sesi terakhir, beliau menyampaikan bahwa Yayasan Gerak Bareng akan selalu memberikan dampak positif bagi masyarakat, kita akan terus berkomitmen membantu masyarakat yang mengalami musibah bencana, kami mengucapkan banyak terima kasih kepada bu Lurah dan RW setempat yang telah ikut membantu terlaksana agenda ini.

Tentang Gerak Bareng

Gerak Bareng adalah organisasi sosial kemanusiaan yang berkhidmat memberikan pelayanan kepada masyarakat, khususnya dhuafa melalui penghimpunan dana zakat, infaq dan sedekah dari masyarakat. Saat ini, Gerak Bareng telah memiliki jaringan program dan relawan yang tersebar di 50 kota di Indonesia. Seluruh dana yang terhimpun, baik berupa zakat, infaq dan sedekah serta dana sosial lainnya disalurkan ke berbagai bentuk program sosial, yaitu: dakwah, sosial kemanusiaan, pendidikan, kesehatan, pelayanan dhuafa, recovery pasca bencana, dan pemberdayaan ekonomi masyarakat di seluruh Indonesia.

Untuk Informasi press release, dapat menghubungi :

Email : ayogerakbareng@gmail.com

Whatsapp : 6285216288236

Instagram : <https://www.instagram.com/ayogerakbareng/?hl=id>

Garasi Hijrah

Jl. KPBD Dalam No. 33,

RT 09 RW 01 Sukabumi Selatan,

Kebon Jeruk Jakarta Barat 11560